
▶受講生にメッセージ
異業種からの転職でも役立つ知識を学べる
ため受講してみるのもありだと思います！

▶受講を決めた理由を教えてください
電気に関して興味がありましたが、
未経験だったため学べる所を探していた時に
CMを見て受講を決めました。

▶訓練はいかがでしたか？
電気の基礎や電気設備工事のことを学べた
おかげで今の仕事に役立っています。
訓練で苦手な分野もありましたが、
周りの受講生が教えてくれて助かりました。

修了生の活躍事例

就職先企業での活躍

新高電気株式会社（岩手県花巻市）

採用者の声 取締役管理部次長兼人事担当

根子様

●建設工事における電気設備の設計施工
●大規模な工場からオフィスビル、プラント設備、住宅、店舗等の各種電気設備工事、
電気通信工事

新高電気の事業は、公共が20％、民間企業が80％。
国の方針が変わっても安定経営が可能な理由の一つです。
さらに東北と東京の2拠点になって間もなく35年。
年間を通して現場が多数あり着実に成長しています。

主な発注者
・岩手県
・花巻市
・（株）関電工
・（株）伊藤組
・白石建設（株）

現在ポリテクの修了生６名が活躍

小川さんの業務

電気設備施工科
(６か月訓練)

[⇒前職：保険営業 (正規 ) ]

新高電気株式会社施工部

令和４年 ４月 入所

令和４年 ８月 修了

・すみ出し
・配線
・ボード開口
・器具付け等
・改修工事

電気工事に対しての知識、道具、材料など勉強されてるため、
仕事の覚える速度が速くとても貢献しています。
電気工事業はこの先もAI化されずに人為的に工事されていく業種
だと考えているためたくさん学び電気工事業を盛り上げていきま
しょう！

▶仕事で役に立っている訓練は？
実習で部材の名前や電動工具の使い方を
習ったことで現場ですぐ実践でき、
役立っていると思います。

▶仕事で楽しかったこと
図面を見ながら1人で電線を繋ぐまでの作業が
出来たときがやってて楽しく、
完成した時の達成感にやりがいを感じます。


